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O governador em exercício 
do Rio Grande do Sul, Gabriel 
Souza, reuniu-se nesta quinta-
-feira (9/1), no Palácio Piratini, 
com lideranças de quatro mu-
nicípios para discutir deman-
das de infraestrutura regional. 

Entre as principais pautas 
estavam obras de pavimenta-
ção, duplicação de pontes e 
melhorias no acesso a rodovias 
estaduais.

A agenda teve início com as 
comitivas de Espumoso e Mor-
maço, que destacaram a ne-
cessidade de pavimentação do 
trecho de 14 quilômetros que 
liga os dois municípios, além da 
duplicação da ponte da VRS-
817, que conecta Espumoso a 
Alto Alegre. 

Com um total de 3.989 no-
vas operações no Paraná, das 
13.446 realizadas ao longo de 
2024 em toda a região Sul, o 
Banco Regional de Desenvol-
vimento do Extremo Sul alcan-
çou R$ 2,07 bilhões em novas 
contratações no Estado, o que 
representa 3,5% de aumento 
em relação ao ano passado. Nos 
três estados do Sul, onde o ban-
co atua, além de parte do Mato 
Grosso do Sul, o total chegou a 
aproximadamente R$ 6 bilhões 
em contratos. Mesmo diante 
de um cenário desafiador em 
termos de acesso ao crédito, a 
marca histórica de R$ 5,970 
bilhões superou em cerca de R$ 
140 milhões o volume de finan-
ciamentos registrado em 2023. 

As unidades do Tudo Fácil 
de Caxias do Sul, Porto Alegre 
Zona Norte e Rio Grande esta-
rão com atendimento reduzido, 
oferecendo apenas a retirada de 
documentos e orientação para 
utilização dos serviços digitais, 
a partir desta sexta, das 10h às 
19h. Cidadãos com agenda-
mentos para serviços nas uni-
dades serão contatados para a 
remarcação dos atendimentos. 

Na Capital, as unidades do 
Tudo Fácil Centro e Tudo Fácil 
Zona Sul seguem em atendi-
mento normal ao público.

Mais informações sobre os 
serviços do Tudo Fácil podem 
ser obtidas no ALÔ RS, pelo 
telefone 155, e no chat online 
no portal rs.gov.br/tudofacil.
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O programa Caixa D’Água 
Boa já beneficiou cerca de 12 
mil famílias em mais de 300 
municípios do Paraná. Em 
2025, a Companhia de Sanea-
mento do Paraná e a Secreta-
ria de Desenvolvimento Social 
e Família irão lançar a 8ª fase 
do programa, que conta com 
o esforço integrado das pre-
feituras viabilizar a seleção e o 
atendimento das famílias em 
situação de vulnerabilidade. O 
Caixa d’Água Boa foi criado 
como forma de contribuir com 
a saúde e a qualidade de vida 
das famílias em situação de vul-
nerabilidade social, proporcio-
nando o acesso à água tratada, 
especialmente em situações de 
interrupção do abastecimento.

Programa 
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Crescimento do turismo

Recorde de atendimentos

Copa São Paulo

190 anos da corporação

Estação Verão

O governador Jorginho 

Mello assinou, nesta quin-

ta-feira, 9, a autorização 

para o repasse de R$ 10 

milhões à Associação dos 

Bombeiros Voluntários do 

Estado de Santa Catarina 

(ABVESC). O ato ocorreu 

na sede da instituição em 

Joinville. O valor será uti-

lizado em 2025 para cus-

teio e investimentos para 

atender todas as sedes 

dos bombeiros voluntá-

rios do estado.

A ABVESC, que reúne 

32 unidades de bombei-

ros voluntários no estado, 

conta com cerca de 5.100 

profissionais atendendo 
uma população de mais 

de 1,7 milhão de pesso-

as em 50 municípios. A 

abrangência equivale a 

cerca de 23% da popula-

ção catarinense, consoli-

dando a importância do 

trabalho desses profis-

sionais para a segurança 

e proteção de inúmeras 

comunidades.

“Estou hoje aqui em 

Joinville para anunciar 

esse repasse importante 

para ajudar os bombeiros 

voluntários do nosso esta-

do”, destacou o governa-

dor Jorginho Mello.

Segundo dados do Minis-

tério do Turismo, Santa 

Catarina teve um aumen-

to expressivo de +71,7% no 

número de turistas inter-

nacionais em 2024. Assim, 

o estado catarinense foi 

o segundo com o maior 

crescimento, atrás apenas 

de Roraima (97%). Segun-

do o levantamento, San-

ta Catarina recebeu mais 

de 495 mil estrangeiros, 

sendo o quarto estado 

do Brasil com mais turis-

tas de outro país. Para a 

Secretária em exercício 

do Turismo, Catiane Seif, 

esses números resultam 

de um trabalho e plane-

jamento em fortalecer a 

imagem do estado.

A Inteligência Artificial (IA) 
aplicada no atendimento 

ao cidadão que procu-

ra os serviços do Detran/

SC, batizada de Catarina, 

atendeu 22.471 chamados 

durante o decreto de re-

cesso do governo do Esta-

do, de 23 de dezembro a 

05 de janeiro. 

Na volta aos traba-

lhos foram contabiliza-

dos, somente no dia 06 

de janeiro, o recorde de 

todos os meses em que 

a Catarina está atuando, 

totalizando 7.924 cha-

mados em um único dia. 

Destes, 2.429 precisa-

ram ser transferidos para 

atendentes humanos, ou 

seja, 70% das chamadas 

foram solucionadas pela 

Inteligência Artificial.

A Copa São Paulo de Fute-

bol Júnior, ou “Copinha”, 

como é chamada, é uma 

das competições mais im-

portantes do futebol bra-

sileiro de base, sendo um 

verdadeiro celeiro de ta-

lentos. Felipe Gil, com sua 

vasta experiência no fute-

bol catarinense e no de-

senvolvimento de jovens 

atletas, tem uma visão 

privilegiada sobre o im-

pacto dessa competição 

na formação de jogadores 

no Brasil e em Santa Ca-

tarina. “A Copa São Paulo 

para mim é uma compe-

tição extremamente im-

portante para o processo 

formativo em nosso país”, 

explica Felipe que atu-

almente é dirigente do 

Atlético Tubarão.

Na manhã de quinta, 

foi realizada, na sala do 

Conselho Estratégico do 

Quartel do Comando-

-Geral, em Florianópolis, 

uma coletiva de impren-

sa apresentando a lo-

gomarca comemorativa 

dos 190 anos da PMSC e 

do calendário de eventos 

alusivos à data. Na oca-

sião, o comandante-geral 

da PMSC, coronel Aurélio 

José Pelozato da Rosa, 

destacou os principais 

eventos que serão pro-

movidos ao longo do ano 

em todas as regiões do 

estado. Um dos marcos 

das comemorações será o 

início do revezamento da 

flâmula, programado para 
o dia 13 de janeiro, em 

Dionísio Cerqueira.

O governador Jorginho 

Mello visitou, na quinta, 

mais duas praias catari-

nenses para vistoriar o 

andamento do Estação 

Verão. Em São Francisco 

do Sul e Balneário Barra 

do Sul, ele acompanhou 

o trabalho da Polícia e dos 

Bombeiros que garantem 

a segurança da região e 

também conversou com 

banhistas, turistas e co-

merciantes. A ação já ha-

via ocorrido na semana 

passada em praias de 

Florianópolis e Itapema. 

O governador ainda apro-

veitou a ida a Barra do Sul 

para visitar a draga flutu-

ante, que está em opera-

ção no município. 

Roberto Zacarias/Secom

O valor será usado para custeio e investimento

Repasse de R$ 10 milhões 
aos Bombeiros Voluntários

Mais de 70 startups 
participam de encontro

A primeira edição do PIT 
Conecta Startups ocorreu nes-
ta quinta-feira (9/1) no Parque 
Científico e Tecnológico da 
PUCRS (Tecnopuc). O objeti-
vo foi conectar o Programa de 
Inovação do Tesouro (PIT) às 
startups gaúchas, sendo que 71 
delas de inscreveram. A promo-
ção do evento é compartilhada 
pelo Tesouro do Estado com a 
Secretaria de Inovação, Ciência 
e Tecnologia (Sict), e apoio da 
Rede RS Startup.

A titular da Sict, Simone 
Stülp, apresentou o que o go-
verno de Estado tem feito para 
aplicar as novas legislações que 
auxiliam na contratação de ino-
vação. “É recompensador ver, 
nesta época, este espaço lotado”, 
disse, referindo-se à grande par-
ticipação de representantes das 
startups no evento.

“Nossa primeira semana 
útil de janeiro nos apresenta 
uma aproximação sobre o que 
queremos para 2025. Preci-
samos normalizar compras 
públicas de inovação, enco-
mendas tecnológicas mais ali-
nhadas com as tendências glo-
bais”, destacou.

Simone também chamou a 
atenção para o amadurecimen-
to da política de inovação e da 

necessidade de pensar a longo 
prazo. “Este momento aqui 
com o Tesouro do Estado é re-
sultado de todo um desenho 
estratégico de longo prazo. Por 
isso, passamos a regulamentar a 
Lei Gaúcha de Inovação”, com-
plementou. 

Já o Tesouro do Estado fo-
cou na apresentação de seus 
principais projetos e nos desa-
fios futuros. O subsecretário do 
Tesouro, Eduardo Lacher, cha-

mou atenção para a natureza 
do trabalho público, em função 
de um conjunto de demandas 
maior que a capacidade do Es-
tado e, portanto, da necessida-
de de buscar soluções e acessar 
um desenvolvimento com nova 
base produtiva.

Lacher explicou que os ser-
vidores públicos são seleciona-
dos e treinados para não errar, 
atendendo às leis, mas, ao mes-
mo tempo, precisam ser inquie-

tos e estar sintonizados com 
um novo mundo.

“Hoje temos legislação que 
nos permite contratar star-
tups que nos ajudem a pensar 
diferente. O nosso Programa 
de Inovação tem uma relação 
muito bem estabelecida com 
as universidades. Precisamos 
dessas mesmas relações com 
startups para termos mais agi-
lidade na solução dos proble-
mas”, ressaltou.

Evento foi realizado com Sict e a Associação Gaúcha de Startups
 Robson Nunes Guedes/Sefaz

No encontro, Tesouro do Estado apresentou seus principais projetos e desafios futuros 

As obras da Ponte Guaratu-
ba, no Litoral do Paraná, atin-
giram 35,3% de execução. O 
resultado foi divulgado nesta 
quinta-feira (09). O secretário 
de Estado da Infraestrutura e 
Logística, Sandro Alex, esteve 
no canteiro de obras junto a en-
genheiros do Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER/
PR) para vistoriar os trabalhos. 
O índice refere-se à medição 
mais recente, de dezembro.

“Nós viemos no canteiro 
de obras para que vocês pos-
sam acompanhar a grandiosi-
dade desta obra, que tem mais 
de 1 km de extensão de ponte 
e 3 km de obra. É uma solução 
definitiva que a gente vai tra-
zer para essa travessia”, destaca 
o secretário.

“A gente espera que a pró-
xima temporada seja a última 
temporada do ferry-boat. Nós 
estamos um passo à frente do 
cronograma e vamos entregar 
a obra em abril de 2026”, disse 
Sandro Alex.

O diretor-presidente do 
DER/PR, Fernando Furiatti, 

também acompanhou a última 
medição do ano de 2024 e diz 
que a célere execução represen-
ta um marco para o Estado do 
Paraná.

“Nós estamos com cro-
nograma em dia e temos um 
compromisso contratual, e essa 
obra deve finalizar em abril de 
2026. Lembrando que a obra 
não é somente a obra da pon-
te. Tem toda uma preocupação 
ambiental e ainda fazemos a 
construção com a operação no 
ferry-boat. Nós chegarmos hoje 

com o cronograma em dia, é 
uma vitória”, enfatiza Furiatti.

Segundo a engenheira do 
DER/PR Larissa Vieira, o 
avanço da obra mostra o com-
prometimento de toda a equipe 
e o investimento do Governo 
do Estado, que não mede es-
forços para fazer dessa uma das 
maiores obras do Paraná.

“Finalizamos 2024 com as 
obras dentro do nosso crono-
grama de forma satisfatória. 
Todas as etapas são realizadas 
com o rigor da segurança, efi-

ciência e qualidade. Tudo isso é 
para entregar à população uma 
das maiores obras já executadas 
pelo Estado e tão aguardada no 
Litoral”, enfatiza a engenheira.

 No mês de dezembro, os 
trabalhos de infraestrutura 
prosseguiram na execução das 
estacas do trecho pré-moldado 
e estaiado, envolvendo ativi-
dades de cravação, escavação 
e concretagem, fabricação das 
vigas longarinas pré-moldadas 
e execução das travessas do tre-
cho pré-moldado.

Houve também a continui-
dade da concretagem dos blo-
cos do trecho estaiado e o lan-
çamento das vigas longarinas.

Para a infraestrutura da 
ponte, até o momento, foram 
34 estacas concretadas, sendo 
16 do trecho estaiado e 18 do 
trecho pré-moldado. Ao total, 
são previstas 64 estacas, sendo 
24 no trecho estaiado e 40 no 
trecho pré-moldado. Na me-
soestrutura, na execução das 
travessas que receberão as vi-
gas longarinas, são 6 travessas 
finalizadas.

Ponte de Guaratuba: 35% de execução
Rodrigo Felix/SEIL

Resultado da medição mais recente foi divulgado


